

Delegiertenversammlung und kantonale Lehrerkonferenz 26./27. Oktober 1973 in Chur

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Bündner Schulblatt = Bollettino scolastico grigione = Fegl
scolastic grischun**

Band (Jahr): **33 (1973-1974)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

**Delegiertenversammlung
und kantonale
Lehrerkonferenz
26./27. Oktober 1973
in Chur**

Gruss und Willkomm

Wir freuen uns, Kolleginnen und Kollegen, Behördemitglieder und Schulfreunde in Chur begrüssen zu dürfen.

Nachdem die Kantonalkonferenz in den letzten Jahren im Misox, im Engadin und im Münstertal zu Gaste war, ist zum Ausgleich ein «Rückzug in die Kapitale» fällig!

Ihnen die Stadt Chur vorstellen zu wollen, hiesse Wasser in den (leider nicht mehr sauberen) Rhein tragen. Wir Churer Lehrer schätzen die einzigartige Lage unserer Stadt, die es uns ermöglicht, innert kürzester Zeit draussen zu sein, in der unberührten Natur. Wir wissen aber auch, dass die Anziehungskraft der Stadt auf unsere Kollegen vom Land nachgelassen hat. Grund dazu sind wohl hauptsächlich die

verbesserten Schulverhältnisse auf dem Land.

Die Churer Kreislehrerkonferenz umfasst mehr als 200 Lehrerinnen und Lehrer. Die Zahl der jährlich neu in den städtischen Schuldienst tretenden beträgt gut 20. Viele Kolleginnen und Kollegen kennt man nur flüchtig.

Es ist nicht leicht, die Kollegen der verschiedenen Stufen mit ihren verschiedenen Aufgaben und Interessen unter einen Hut zu bringen!

Wir werden uns Mühe geben, die Kantonalkonferenz zur Zufriedenheit aller Teilnehmer zu gestalten. Den Delegierten und Referenten wünschen wir erspriessliche Arbeit, den «Unbelasteten» frohe Stunden im Kreise ihrer Freunde und Kollegen.

Peider Padrun
Präsident der Kreiskonferenz Chur

Programm der Kantonalkonferenz 1973 in Chur

Freitag, den 26. Oktober 1973

14.00 Uhr

Delegiertenversammlung

im Hotel Marsöl

Traktanden:

1. Protokoll der letztjährigen Delegiertenversammlung und Kantonalkonferenz in Sta. Maria i. M.
2. Bericht des Vorstandes
3. Vereinsrechnung und Revisorenbericht
4. Berichte
 - a) des Statistikers
 - b) der Lichtbildkommission
 - c) der Lehrmittelkommission
5. Leitgedanken für die nächsten drei Jahre
6. Konsultativrat
7. Unterstützungskasse
8. Programm einer Bündner Lehrerfortbildung
9. Vorschlag für die Ehrenmitgliedschaft von Christian Caviezel
10. Verschiedenes und Umfrage

20.15 Uhr:

Abendunterhaltung

im Hotel Marsöl

Samstag, den 27. Oktober 1973

10.00 Uhr:

Hauptversammlung

im Stadttheater

Programm

1. Eröffnung durch den Kammerchor Chur
2. Beschlüsse der Delegiertenversammlung
3. Gemeinsames Lied:
Alle gute Gabe
4. Begrüssung durch den Stadtpräsidenten von Chur
5. Ansprache von Herrn Regierungsrat T. Kuoni
6. Gemeinsames Lied:
Il temps legreivel
7. Hauptreferat von Herrn Dr. Remo Bornatico, Kantonsbibliothekar «Grigioni italiano — Italienisch Bünden»
8. Schlusslied:
Siam fratelli

12.15 Uhr:

Mittagessen für Gäste und angemeldete Teilnehmer im Hotel Drei Könige